

Altos Funcionarios UNICEF en Cumbre Primeras Damas

Altos personeros del Fondo de la Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) participa-

rán en la 3a. Reunión de Primeras Damas de Centroamérica que se realizará del 18 al 20 de

septiembre en el Hotel Presidente, según se informó ayer.

La Lic. Elizabeth Morales, Oficial de Proyectos de UNICEF, dijo que además de las Primeras Damas estarán presentes altos representantes de la organización encabezados por la presidenta de la junta ejecutiva, Margarita Diéguez, de nacionalidad mexicana.

Señaló que en la reunión también participará la directora Regional de UNICEF, Teresa Albanez, quien ya a visitado este país en pasadas ocasiones.



CABALLERIA. La Caballería se destacó en el desfile de ayer. Un oficial pasea a un niño en la Plaza Beethoven, antes de los actos.

Estrictas Medidas de Seguridad en Capital

El Ejército y las fuerzas del orden público montaron ayer un estricto operativo de seguridad en San Salvador, especialmente en el área metropolitana, con motivo de la celebración del Día de la Independencia.

Reportes de la inteligencia militar daban a conocer desde días antes la posibilidad de actos terroristas y de agitación callejera el 15, por lo que se instalaron retenes en las principales calles, registros a los automovilistas y a los transeúntes y la pre-

sencia de efectivos militares que brindaban seguridad a las millares de personas que miraban los desfiles.

Asimismo, unidades especializadas en la lucha antiterrorista, según voceros militares, colaboraron en la vigilancia que se incrementó para prevenir actos violentos por parte de los subversivos del FMLN-FDR y de sus grupos de fachada.

Las principales arterias, tales como la Alameda Juan Pablo II —

—Favor pase a la página 19.

Pueblo Ovaciona a Ejército Durante Monumental Desfile

En una espontánea manifestación de simpatía multitudinaria, millares de personas apostadas a lo largo de casi seis kilómetros de recorrido del desfile conmemorativo del 168° aniversario de la Independencia aplaudieron y vivaron calurosamente ayer el paso de los diversos batallones y armas del Ejército.

Lo anterior cobra un notable significado si se toman en cuenta las declaraciones de los terroristas del FMLN-FDR, que en las piáticas que

sostienen actualmente en México con el Gobierno alegan demagógicamente tener el "apoyo masivo del pueblo", dijeron ayer observadores independientes.

Este es el primer desfile castrense que se efectúa en el país, desde la última parada militar realizada el 15 de septiembre de 1982. Desde entonces, por razones de seguridad, el Ejército se abstuvo de desfilar en público, hasta ayer en que se presentó ante la gente que se agolpaba en las calles desde tempranas de la mañana para tomar los mejores sitios del recorrido oficial.

—Favor pase a la página 39.



COMANDOS. Miembros de las fuerzas especiales desfilan ante a la tarima presidencial, ubicada frente al nuevo edificio del Fondo Social para la Vivienda. Millares de salvadoreños presenciaron y aplaudieron al paso del Ejército, a lo largo de la Alameda Juan Pablo II.

Viviendas en Riberas de Ríos Serán Reubicadas

Las familias que han construido champas y viviendas de bahareque en las riberas de ríos y quebradas deben ser reubicadas en esta época de invierno, porque corren el peligro de que los ciémbentos se hundan y provoquen tragedias como las ocurridas en

los últimos días. Así lo manifestó el ingeniero Raúl Castañeda, viceministro de Obras Públicas, al señalar que la Institución está prestando ayuda logística en aquellos lugares donde se han ori-

—Favor pase a la página 23.

Terroristas Muertos en Zona de Quezaltepeque

Dos terroristas murieron y un agente de policía resultó herido durante un combate ocurrido el jueves por la tarde en los alrededores de la finca Pasadena, de Quezaltepeque, La Libertad, donde unidades especiales del Batallón Libertado-

res de la Policía de Hacienda sorprendieron a un grupo de extremistas que se movilizaban por la zona.

Esa región ha sido calificada como reducto terrorista, pues en los últimos días los

—Favor pase a la página 42.

Desmantelan en Chirilagua Puesto Operaciones del ERP

Fuerzas especiales de la Tercera Brigada de Infantería desmantelaron un campamento del Farabundo Martí, donde operaba un puesto de mando del ERP de Jucuarán, el cual fue localizado en el cantón El Tablón, de la jurisdicción de Chirilagua, departamento de San Miguel.

En dicho campamento, dicen los informes de la Fuerza Armada, murió un terrorista al entrar en combate con las tropas que descubrieron el reducto subversivo, del cual huyeron varios extremistas, muchos de ellos heridos, según lo eviden-

—Favor pase a la página 19.



CUERPO DIPLOMATICO. El Cuerpo Diplomático acreditado en el país asistió a los actos de celebración de 168° Aniversario de la Independencia Patria. Hubo colocación de ofrendas florales al pie de la estatua de La Libertad, en la plaza del mismo nombre.